

Samedi 22 février 2025 à 14h30

L'Héliodome à Cosswiller

Organisateurs : Herrade et Jean-Pierre RIEB



Monsieur Eric Wasser, ébéniste Meilleur Ouvrier de France et architecte, a conçu et réalisé à Cosswiller une maison bioclimatique exceptionnelle, en harmonie avec la marche apparente du soleil. Cette maison est en forme de toupie, dont l'axe incliné est dirigé vers l'étoile polaire, et donc parallèle à l'axe de rotation de la Terre. En hiver le soleil est bas, et ses rayons traversant la face sud entièrement vitrée, participent au chauffage de la maison. En été, le soleil est haut et ses rayons n'atteignent pas la face vitrée, procurant ombre et fraîcheur à l'intérieur. Eric Wasser nous expliquera avec passion les tenants et aboutissants, géométriques, bioclimatiques et architecturaux du lieu.

Nous pourrions aussi visiter l'atelier de verrerie de Cathy Wasser, dont les superbes productions sont disponibles sur place, et la ferme de leur fils (chaussures de philomathes !), qui travaille en bio,



Les sorties de la Philomathique sont réservées aux membres de l'Association à jour de leur cotisation